

Counter Strike als Unterrichtsfach?

Eine Schule in Norwegen hat im Jahr 2017 das Unterrichtsfach Computerspiele in den Stundenplan aufgenommen. So spielen 11. Klässler eines Gymnasiums mit dem Lehrer Counter Strike. Man wolle die Lebenswelt der Schülerinnen und Schüler aufgreifen. Außerdem fördere regelmäßiges "Zocken" strategisches Denken, die Lesekompetenz und das Verständnis für Mathematik und Naturwissenschaften. Das hätten Studien ergeben.

Aufgabe: Schreiben Sie einen Kommentar für die Schülerzeitung zum Thema: "Counter-Strike als Unterrichtsfach". Schreiben Sie ca. 300 Wörter.



GeForce GTX AllStar Tournament